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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Se destapa el diputado de Convergencia, Marco Antonio León Hernández, como candidato al 
gobierno del estado, de llegar a conformarse una alianza entre todos los partidos de izquierda. (PC) 
 
Propone el legislador federal José Luís Aguilera Rico, realizar una encuesta sobre el mejor 
candidato a la presidencia municipal de Querétaro, en el caso de que convergencia decida aliarse 
con otros partidos; dijo no estar cerrado a una posible candidatura en coalición. (PC) 
 
Ve Convergencia mayor afinidad con el PRI, para establecer una alianza rumbo a las selecciones del 
2009. (PC) 
 
Vía Telefónica. Jesús Rodríguez Hernández, comenta que es su aspiración ser gobernador de 
Querétaro y esto requiere de un paso político para lograr la candidatura. Los partidos políticos por 
naturaleza hacen alianzas y los más importante es hacerlas con la sociedad,  No es extraño que 
hayan autorizado los órganos de gobierno del PRD, que se hagan alianzas. En el caso particular de 
Querétaro, el partido acaba de  hacer estatutos y las alianzas se podrán realizar en acuerdo con la 
comité nacional. La propuesta para poder autorizar esto consistirá en autorizar uno y otro partido la 
plataforma electoral, ver las coincidencias que se pudieran presentar hacia la población para lograr 
su voluntad y confianza en un proceso electoral. Se tendría que ver desde ese documento qué es la 
reforma electoral y en su caso el perfil de los candidatos. Al interior de los partidos y el PRD no es 
excepción, se ha platicado y consultado por bastante tiempo en diferentes luchas lo que los 
identifica, porque son muchos por Querétaro. Siempre estará divida y no quedaran de acuerdo en 
la alianza con el PRD, es una decisión compleja, no puede adelantase ninguna posición y menos de 
quiénes aspiran a ser candidatos porque lo debe valorar la militancia, porque son los que hacen el 
esfuerzo y luchan y se quedan con todo el trabajo.  (PC) 
 
Cabeza. El coordinador de la bancada del PAN en la legislatura, Eric Salas comentó que no 
buscarán de ninguna manera aliarse con otra fuerza política. (PC) 
 



En mi opinión lo que pasó en Morelia es lo permisivo que es el sistema perredista para gobernar, 
dice el presidente de CANACINTRA. (PC) 
 
El alcalde Manuel González Valle señaló que luego de la declaración de inconstitucionalidad 
decretada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, los diputados deben acatar, señaló el 
alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Cabeza. El municipio respeta y respalda la  decisión de la suprema corte de justicia de invalidar esta 
fusión entre derechos humanos y la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (PC) 
 
Propone el diputado presidente de la comisión de derechos humanos, Martín Mendoza Villa, 
crear una ley orgánica para la Comisión Estatal de Información Gubernamental, que obligue a 
trabajar a los consejeros, ya que dijo, su trabajo no ha sido efectivo. (PC) 
 
Cabeza. Con un fuerte dispositivo de seguridad por parte del ejercito, 453 paquetes del pasado 
proceso del electoral 2006, serán removidos el próximo 7 de octubre a una bodega estatal del IFE, 
ubicada en la zona industrial Benito Juárez, esto para darle paso al material del siguiente proceso 
electoral. (PC) 
 
Cabeza. Casi 500 paquetes del proceso electoral del 2006, serán trasladados a la bodega estatal del 
IFE, la cual quedará bajo resguardo del ejército mexicano, dio a conocer el vocal ejecutivo del IFE, 
Abel García Montes. (NC) 
 

LEGISLATURA 
La diputada María de Jesús Ibarra denunció irregularidades para la elección de la mesa directiva, 
cometidas por el coordinador del PAN, Eric Salas González, ya que no se hizo con la presencia de 
todos los coordinadores como marca el reglamento. Acusa al diputado Salas de que la amenazó 
que si no se cuadraba, le quitaría las prerrogativas igual que lo hizo con Consolación González 
Loyola Pérez. Claro que el legislador lo negó todo y dijo que era la palabra de ella contra la suya 
y que en realidad quería estar en la mesa directiva para salir en la foto.  Al final se dio la votación 
como se esperaba, con 23 a favor y 2 en contra. La presidirá desde mañana Miguel Martínez 
Peñalosa. (NC) 
 
Exhortan en el Congreso del Estado a la USEBEQ que le ponga nombres de héroes queretanos de la 
independencia y la revolución a las escuelas de educación básica de nueva creación. Tienen 
recopilados en este momento, cerca de 30 nombres. El diputado Fernando Urbiola señaló que 
son héroes poco conocidos, como Francisco Araujo, Sara Ruiz, Joaquín Arias, José Ignacio 
Villaseñor y Aldama y otros. (NC) 
 
Los héroes queretanos que participaron en la independencia y la revolución mexicana, son tan poco 
conocidos que dos de los tres diputados integrantes de la comisión para los festejos del 
bicentenario y centenario de las fiestas armadas, no conocen sus nombres. (PC) 
 
Sondeo. Los queretanos creen que al poner nombre de héroes de la entidad a las escuelas, éstos 
se podrían dar a conocer. (NC) 
 

SECCIONES 
Malena Hernández comenta que la desaparición de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental para fusionarla, con Derechos humanos, violaba la constitución general de la 
república. Se platicó con expertos en el tema a nivel nacional y coincidieron en que hacer esto era 
absolutamente incorrecto, que era una medida de opacidad y en menoscabo a los principios de 
rendición de cuentas y transparencia que deben operar en un estado democrático. Sin embargo 



esto a los diputados y a  los ayuntamientos que también aprobaron el proyecto y al propio poder 
ejecutivo, no les importó. Pero la van a acatar porque no les queda otra. Ahora ¿qué hará Adolfo 
Ortega Osorio  quien aseguró que había sido escandalosa la forma en la que la PGR, había pedido 
a la corte entrarle al tema y que esta trato de lavarse las manos y no cargar con el compromiso y 
por eso prefirió que fuera la corte la que decidiera? de verdad da pena. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Se invertirán en Querétaro 300 mdd en el mediano plazo, por parte de las empresas 
TAFIME y TETRAPACK, que realizará una ampliación, esto lo anunció el presidente de 
CANACINTRA.  (PC) 
 
Gobierno del estado ha recibido ya un primer pago de 35 mdp por concepto de los excedentes 
petroleros, informó el secretario de finanzas, Manuel Alcocer Gamba. (NC) 
 
Cabeza. Gobierno del estado recibió hoy un primer deposito de 35 mdp, por los excedentes 
petroleros; sobre esto dio cuenta el secretario de finanzas. Dice que en lo que resta del año, 
esperan recibir 15 millones más para un total de 50 mdp, que serán etiquetados para obra pública. 
(PC) 
 
Mañana sube otra vez el precio de la gasolina, debido a que se sigue reduciendo el subsidio a la 
gasolina. (NC) 
 
Recomienda la CONDUSEF, evitar el crédito al consumo y realizar ahorros de manera preventiva, 
ante la crisis económica en Estados Unidos. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Fue conformada la comisión electoral para la elección del rector de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, el cual será presidido por el director de la facultad de derecho. El rector Raúl Iturralde 
Olvera, se postula para ser reelecto rector del periodo 2009-2012. (PC) 
 
Se conformó la comisión electoral para definir la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
la cual estará presidida por el director de la facultad de derecho, César García Ramírez. El rector 
Raúl Iturralde Olvera ya manifestó su interés por la reelección y es al momento el único 
candidato. (NC) 
 
Cabeza. A partir de las 9 de la mañana, de este viernes, más de mil personas, entre estudiantes, 
trabajadores y académicos de la facultad de psicología, llevarán a cabo la votación de referéndum 
que definirá la permanencia ó no de su directora Jorge Lara Ovando. (PC) 
 
Cabeza. La secretaria de educación Guadalupe Murguía, presidió la reunión del congreso estatal 
para la planeación y programación media superior. En esta reunión se presentaron y analizaron los 
resultados de la prueba ENLACE, en educación media superior, donde nuestro estado, ocupo el 
primer lugar. (PC) 
 
El municipio analizará a las escuelas en las que se reforzará la vigilancia como parte del acuerdo 
nacional escuela segura. (PC) 
 
El alcalde Manuel González Valle dio a conocer la firma del convenio Escuela segura, con las 
autoridades de la Secretaría de educación pública en la ciudad de México, con la intención de 
reforzar la vigilancia y los programas de prevención en las escuelas de la capital. (NC) 
 



El Alcalde de Querétaro, Manuel González Valle se comprometió a reforzar la vigilancia y la 
atención en las escuelas de la localidad, en el marco del convenio Escuela segura. (NC) 
 
Cabeza. Esta mañana fue inaugurado en el TEC de Monterrey, el congreso Tecno Momentum.  (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Este jueves se inaugura un encuentro de Gente nueva. Vienen 2 mil 500 personas y por lo 
mismo, se dice que el municipio pondrá a todos sus elementos de seguridad pública y a los cadetes 
a resguardar. (PC) 
 
Cabeza. Este fin de semana habrá al menos 2 mil 500 jóvenes de visita en Querétaro, porque se 
cumplen 20 años del evento Gente nueva. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio de San Joaquín pide dinero al gobierno del Estado, pues luego de las lluvias que se 
han tenido en la localidad, las últimas dos semanas, han registrado grandes daños, afirmó el 
alcalde Timoteo Martínez. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Esta tarde el gobernador del estado Francisco Garrido tendrá una reunión con productores 
agrícolas, para celebrar el día del productor agropecuario. El Secretario de Desarrollo Agropecuario, 
Gilberto Ortega Mejía, anunció que entregarán 4 traductores en la ceremonia. (NC) 
 
El gobernador asiste a la celebración del día del productor agropecuario en el centro expositor, (PC) 
 
Cabeza. Ahora el secretario general del frente nacional de productores y consumidores de leche, da 
un plazo a las autoridades de 12 días para el aumento de un peso por litro a la leche por cuestiones 
de emergencia y dice que de no darles este aumento sacrificarán alrededor de 10 mil vacas en 
edad productiva, porque ya no es rentable mantenerlas. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En los últimos 30 años subió un 30% el consumo de drogas en las escuelas, indicó el director del 
consejo municipal contra las adicciones Aytor Juaristi Mendoza. (NC) 
 
El consumo de las drogas entre jóvenes aquí en Querétaro, se está volviendo más frecuente, a 
pesar de que sí saben los problemas que les va a causar el consumo de estas sustancias en su 
organismo. (NC) 
 
Presenta el instituto municipal contra las adiciones, el documental, “A contraluz” que como 
campaña de prevención llegará a 80 mil jóvenes y 240 instituciones educativas. Parte de los 
problemas de inseguridad, tienen su raíz en las adicciones. (PC) 
 
Con el fin de concientizar a los jóvenes del daño provocado por estas sustancias, fue presentado el 
documental Contraluz, ante estudiantes de la UVM. La intención de este documental que será 
llevado a otras instituciones, es  crear conciencia entre los jóvenes con la campaña No te hagas 
pato. (NC) 
 
Entrevista. Mónica Hurtado, presidenta de la Asociación Dame Vida, comenta que durante esta 
semana se realiza una semana nacional con motivo del día del trasplante, para crear conciencia 
acerca de esta acción. Hay muchos mitos y miedos, pero se ha logrado incrementar el número de 
donación es y trasplantes. Casi todas las religiones, incluida la católica, permiten el trasplante. Los 



cadáveres son tratados con mucha dignidad y tras tomar la pieza donada. Hay alrededor de 800 
casos con insuficiencia renal que son prospectos de trasplante. Este domingo realizan la carrera 
Corro para dar vida, que promueve la donación. Las inscripciones inician a las 7 de la mañana y 
empieza a las 9 con 5 kilómetros. La Doctora Sayda Ixta del Hospital general comenta que donar 
no quita el dolor por le pérdida pero hace ver que se puede dar vida a otros. Desafortunadamente 
hasta ahora sólo se hace el trasplante en el Hospital general y en el de especialidades. (NC) 
 
Hoy fueron inaugurados en el IMSS, los séptimos juegos deportivos nacionales para pacientes 
trasplantados. (PC) 
 
El secretario de salud Rafael Ascencio señaló que la empresa que se importa de Nueva Zelandia 
podría estar contaminada, por lo que ya se revisa la que llega al Estado. Señaló que Querétaro es el 
segundo lugar en trasplantes. Todo esto, en el marco de la semana de donación. (NC) 
 
Cabeza. En Querétaro se han atendido 3 mil 699 embarazos de adolescentes, cifra que aumenta 
cada año, por la falta de educación sexual, esto aseguró la diputada del PRD, Carmen 
Consolación González Loyola. (PC) 
 
Cabeza. Del 6 al 10 de octubre se llevará a cabo la tercera semana nacional de salud, con el lema, 
Cuídalos, quiérelos, vacúnalos. Un millón 387 mp, se invertirán para la aplicación de más de 97 mil 
dosis, entre la población infantil, además de la distribución de acido fólico y la entrega de sobre 
vida suero oral. (PC) 
 

LABORAL 
En asamblea extraordinaria este viernes, el SUPAUQ, llevará a cabo el proceso de votación que 
definirá sí la planilla Reivindicación sindical obtiene o no su registro. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Detuvieron a un hombre en la Comercial Mexicana de Plaza del Parque. Llevaba en la ropa, siete 
CDs, un desodorante, un talco, un Red bull. En la caja pagó algunas cosas y otras no, pero ya lo 
tenían vigilado y lo detuvieron. Él argumentó que olvidó pagarlos. (NC) 
 
La banda de los panaderos ha sido ya detenida y rinden declaración en el CERESO de San José el 
alto. El dinero que recibieron de su último secuestro se lo gastaron en parranda, chupe, droga y 
ropa. (NC) 
 
Se confirmó que los dos indocumentados que viajaban en el tren que se descarriló en Hércules, son 
guatemaltecos indocumentados. (NC) 
 
Se registró un  choque de frente entre un torton y un trailer, en la carretera Palmillas Toluca. Dos 
personas murieron totalmente calcinadas. (MR) 


